

## AGUA

# Núñez dice que trabajará para que el agua genere riqueza y «no enfrentamiento»

El líder del PP CLM visita la sede de la Asociación de Agricultores y Ganaderos de Guadalajara y pide que se ayude al campo en el papeleo para subvenciones

EP / LT / GUADALAJARA

El presidente del PP en Castilla-La Mancha, Paco Núñez, ante la moción de Vox en la asamblea de Murcia de declarar 'personas no gratas' al presidente de Castilla-La Mancha, Emilio García-Page, a la coordinadora regional de Ciudadanos, Carmen Picazo, y a él mismo, ha incidido en que, por su parte, va a seguir trabajando para que el agua sea un elemento generador de riqueza y «no de enfrentamientos y discusiones».

Así lo manifestó el líder del PP en la región durante una visita a la sede de la Asociación de Agricultores y Ganaderos de Guadalajara (APAG), donde apuntó que, para él, el día en que firmaron el Pacto del Agua fue una jornada «para acabar con la guerra del agua y para empezar a trabajar en el consenso y la unidad».

En este sentido, a preguntas de los medios, Núñez insistió en que «siempre» trabajará para que el agua se convierta en un «elemento para generar riqueza y oportunidades» y que, por lo tanto, no hará ningún tipo de manifestación que no vaya dirigida en ese sentido.

En la parte agraria, Núñez aseveró que la nueva PAC «no puede suponer la pérdida de un solo euro para la agricultura y la ganadería de Castilla-La Mancha», ya que si esto fuera así en el reparto que hará el Gobierno de España de los fondos europeos vinculados al campo, el Ejecutivo de Castilla-La Mancha «tendrá que asumir esa diferencia» con compensaciones económicas para que la agricultura y la ganadería regional no se vieran perjudicadas.

Además, Núñez apuesta por facilitar burocráticamente el acceso a cualquier tipo de ayuda, ya sea de modernización, de incorporación o de subvención para el campo, con el objetivo de que los agricultores y ganaderos encuentren «atractivo, viable y rentable» tener una explotación en Castilla-La Mancha para que eso ayude a fijar población, generar empleo, dotar de más oportunidades al mundo rural y ayudar a la incorporación de jóvenes a este sector.

**PNL SOBRE EL AIRE ACONDICIONADO EN LAS CASAS RURALES.** Por la tarde, Núñez mantuvo un encuentro telemático con diferentes



Comparecencia de Núñez en su visita a APAG.

representantes del sector turístico rural de varios puntos de la región a los que mostró su compromiso de presentar una Proposición No de Ley para la modificación del Decreto 88/2018 de 29 de noviembre que regula la ordenación de los alojamientos de turismo rural en Castilla-La Mancha.

En si quiere modificar el decreto del Gobierno regional por el que se obliga a los establecimientos destinados a ser casas rurales a que

cuenten con aire acondicionado o climatización en dependencias comunes, habitaciones y baños. Desde el PP argumentan que los representantes del sector consideran esta medida desproporcionada y ha supuesto numerosas quejas y alegaciones. Además trasladan la disconformidad del sector con esta medida, ya que trae consigo un desembolso económico injusto, más si cabe con la situación que atraviesan estos negocios.

**El presidente de Murcia quiere convocar una cumbre con Andalucía y Valencia para un pacto por el agua**

EFE / MURCIA

El presidente del Gobierno murciano, Fernando López Miras, remitió ayer una carta a sus homólogos valenciano y andaluz, Ximo Puig y Juan Manuel Moreno, en la que les pide celebrar una reunión urgente que acuerde exigir al Gobierno central un pacto hidrológico nacional que acabe con «enfrentamientos interesados» entre autonomías.

López Miras ha hecho este anuncio dos días después de que PSOE, PP y Ciudadanos de Castilla-La Mancha firmaran un acuerdo sobre agua que propone limitar los trasvases del acueducto Tajo-Segura a abastecimiento humano, que el presidente ha calificado como una «mera pose sin ningún tipo de validez».

Durante su visita al municipio de Archena, el jefe del Ejecutivo autonómico reseñó que en la misiva ha reclamado a Puig y Moreno realizar el encuentro «lo antes posible» para «impulsar» de forma conjunta un acuerdo nacional que «garantice un recurso que es de todos los españoles en las mismas condiciones a todos los españoles».

Además, López Miras propondrá a sus homólogos andaluz y valenciano que en el orden del día de la próxima Conferencia de Presidentes se debata este «problema» porque esta materia requiere de «soluciones de estado» que, al igual que la gestión de la pandemia de Covid-19, necesitan «unidad, responsabilidad y compromiso».

# El PSOE pide al líder del PP que no se «arrugue» ante Génova o Murcia

LA TRIBUNA / TOLEDO

El secretario de Política Municipal del PSOE de Castilla-La Mancha, Miguel Zamora, reclamó ayer al presidente regional del PP, Paco Núñez, que defienda el agua para la región y «no se arrugue» ante Pablo Casado o Fernando López Miras, de modo que no tenga «distintas posiciones según con quién habla o según quién le esté escuchando».

Zamora valoró el Acuerdo de Posición Común en Materia de Agua de Castilla-La Mancha firmado esta semana y adelantó que los socialistas de la región trasladarán el documento «a nivel nacional y a cada una de las federaciones del PSOE

en cada una de las comunidades, aparte también de la delegación socialista en el Parlamento Europeo en Bruselas». El objetivo, explicó, es que las posiciones de los socialistas de Castilla-La Mancha «sean conocidas, sean claras y sean defendidas de igual manera» en toda España.

Destacó que es un acuerdo «histórico por el número de firmantes y, por primera vez, establece un marco de posiciones comunes para un tema esencial para los ciudadanos y ciudadanas de Castilla-La Mancha como es la defensa del agua en nuestra tierra, la defensa de nuestros intereses hídricos que tanto ha peleado siempre el PSOE,

que tanto empeño le ha puesto el presidente de Castilla-La Mancha, Emilio García-Page».

En este sentido, recordó que «hemos visto en estas últimas fechas cómo el líder del PP, el señor Paco Núñez, se arroga el mérito de haber creado esta Mesa o, incluso, de haber llegado a este acuerdo», pero le pide que lo defienda no solo en Castilla-La Mancha, sino también ante sus compañeros de partido en Génova y en todas las comunidades autónomas.

«Lo que pedimos es al PP de Castilla-La Mancha, al PP del señor Núñez, que no se arrugue ante los suyos», expuso Zamora, quien le ha solicitado que lo haga «cuando ya em-



Miguel Zamora es el secretario de Política Municipal del PSOE.

pezamos a escuchar voces de su mismo partido discrepantes e incluso subidas de tono como puede ser el presidente de los 'populares' murcianos o, incluso, de otros partidos de más a la derecha».

Instó a Núñez a que «no haga como nos tiene acostumbrados, decir una cosa dentro, pero, en cuanto le llaman al orden ya sea en Génova o ya sea en otras comunidades de su partido, se arruga».